



## **Artemide - Lichtkultur in der Philosophie "La Dolce Vita"**

*Artemide ist ein Unternehmen mit Sitz in Italien, spezialisiert auf Licht und Design.*

"Schönes Leben" ist den Italienern traditionell mehr wert als die Jagd nach Geld und Ruhm. Um "La Dolce Vita" auszuleben, erhebt Artemide die Beleuchtung zur Kultur und erhält mit seinen Erfolgen damit international Recht. Designlinien von Richard Sapper (Tizio) oder von Giancarlo Fassina und Michele De Lucchi (Tolomeo) schmücken Filmkulissen ebenso wie Bürotische. Allein das Tolomeo Design ist inzwischen zu einer eigenen "Beleuchtungsfamilie" mit Pendel-, Bogen- und Leseleuchten geworden. Beliebte Artemide-Kreationen sind unter anderem die Serien "Pirce" und "Pirce mini" sowie die Modellreihen "Mercury".

Innovationen in Design und Beleuchtung zugunsten der Umwelt

Licht ist ein Lebenselixier, und Artemide hat sich dem Leitbild "Human Light" in diesem Sinne verschrieben. Weiterhin ist die Funktionalität der Beleuchtungen auf die Verschönerung des menschlichen Alltags ausgerichtet. Neu hinzu kommt "Responsible Light" - die Artemide-Philosophie hin zu mehr Nachhaltigkeit und einer grünen Ökobilanz. Dafür werden Materialien recycelt, Verpackungen reduziert, und sparsame sowie umweltfreundliche LED Lichtquellen verstärkt für die Designs eingesetzt. Die Tolomeo- und Tizio-Klassiker gibt es nun als Pendel- und Deckenleuchte mit LED Lichtquellen. Ebenfalls setzen Mesmeri, Mercury und Talo auf die sparsame, effektive und stimmungsvolle LED Technologie.

Kurzportrait einer italienischen Erfolgsgeschichte

Das Unternehmen Artemide entstand im Jahr 1960. Sergio Mazza und Ernesto Gismondi teilten die Leidenschaft für schönes Design und wohnliche Beleuchtungen, gründeten das heute weltweit erfolgreiche Unternehmen und entwickelten beispielgebende Beleuchtungslösungen mit ihren Designs. 1986 entstand - aufgrund starker Kundennachfrage auf diesem Zielmarkt - die Artemide GmbH am deutschen Firmensitz. Seither erweitern sich Designs von Rodolfo Dordoni, Michele De Lucchi, Livio Castaiglioni, Foster & Partner, Karim Rashid, Giancarlo Fassina, Neil Poulton und Ros Lovegrove die Erfolgsgeschichte zugunsten glücklicher und zufriedener Kunden weltweit.

Weiterhin bestimmen Kreationen des Gründers von Artemide, Ernesto Gismondi, das Portfolio an zeitloser Lichtkultur im menschlichen Wohnbereich. Innovationen im Bereich Büro-, Innen- oder Designleuchten kommen jährlich neu auf den Markt.

## **Pressekontakt**

LampenOnline oHG

Herr Marius Wetzel  
Lausitzerstr. 21  
68775 Ketsch

lampenonline.de  
lampenonline@deine-seo.de

## **Firmenkontakt**

LampenOnline oHG

Herr Marius Wetzel  
Lausitzerstr. 21  
68775 Ketsch

lampenonline.de  
kontakt@lampenonline.de

Die Firma Lampenonline oHG wurde nach einer über 20-jährigen Erfahrung im Fachgeschäftsbereich mit drei Filialen, in Mannheim, Wiesbaden und Heidelberg, gegründet. Als eines der erfolgreichsten Lampenfachgeschäfte im Rhein-Main-Gebiet fiel im Jahr 2011 bei der Lichteck GmbH die Entscheidung mit der Zeit zu gehen und Lampen von nun an auch online anzubieten. Dies war die Geburtsstunde der Lampenonline GbR deren Rechtsform in Verbindung mit unserem guten Ruf für die Seriosität unseres Onlineshops steht.

Es ist uns ein inniges Anliegen einen Onlineshop zum "Anfassen" aufzusetzen, sodass unsere Kunden sämtliche Vorteile eines Onlineshops nutzen können und diese, je nach Wunsch, auch mit den persönlichen Vorzügen eines Fachgeschäftes, in Form der persönlichen Abholung oder der Beratung vor Ort, kombinieren können. Wir wollen trotz virtueller Hilfsmittel so kundennah wie möglich bleiben und unsere Leidenschaft für das Licht in das World-Wide-Web transportieren.

Anlage: Bild

